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 EAF-0197/2019  

Einwohneranfrage 

Herr Dr. U. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Energiebericht 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In der Stadtratssitzung vom 11.12.2018 fragte das Mitglied des Stadtrates, Frau Rexrodt, nach den 
Gründen, weshalb der Energiebericht der Stadt Eisenach nicht wie vorgesehen (alle drei Jahre) 
fortgeschrieben wurde.  
Entgegen der Geschäftsordnung des Stadtrates erhielt sie auf ihre Fragen keine Antwort und wurde 
auf die nächste Sitzung verwiesen. 
In der Antwort zur Februarsitzung des Stadtrates wurden keine nachvollziehbaren Gründe genannt, 
warum eine Fortschreibung nicht erfolgte.  
Dennoch wurde für das Ende des ersten Quartals eine Vorlage an den Stadtrat zugesagt und 
nochmals auf mündliche Nachfrage der Abgeordneten Rexrodt für die Aprilsitzung bekräftigt. Auf der 
TO der Sitzung vom 09.04.2019 ist diese zugesagte Fortschreibung des Energieberichtes nicht 
vorhanden.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Warum wurde die Zusage, die Fortschreibung des Energieberichtes in der Sitzung vom 

09.04.2019 dem Stadtrat vorzulegen nicht eingehalten? 
2. Wann wird dem Stadtrat die Fortschreibung des Energieberichtes vorgelegt, da eine solche 

bereits seit zwei Jahren überfällig ist und eigens hierfür ein Energiebeauftragter eingestellt 
wurde?  
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